

Ein Blick zurück zur Hallensaison 2016 / 2017

Während die Kugel bereits wieder seit Längerem auf dem Kunstrasen rollt kann man noch einmal rückblickend auf die vergangene Hallensaison blicken, die sicher zu den erfolgreichsten in der MTV-Hockey-Geschichte gezählt werden kann. Alleine die Zahlen sind beeindruckend. Mit deutlich über 300 Mitgliedern zählt die Hockeyabteilung mittlerweile zu den großen Abteilungen innerhalb des MTV. Die große Anzahl von Aktiven, in Verbindung mit dem ungeheuren Einsatzwillen aller ehrenamtlich tätigen Abteilungsverantwortlichen, Trainern, Betreuern und Eltern führte dazu, dass insgesamt 22 Teams aktiv waren, angefangen bei 6 Teams im C-/D- und Wuselbereich über 12 Jugendteams bis hin zu den 2 Herrenmannschaften und einem Damenteam. Nicht zu vergessen ist natürlich unser Elternhockey mit inzwischen über 40 aktiven Vereinsmitgliedern.

In der Abteilung fällt oft der Satz vom „leistungsbetonten Breitensport“, und tatsächlich ist neben der oben beschriebenen Breite auch das erfolgreiche Abschneiden in den unterschiedlichen Leistungsklassen ein wichtiges Indiz für die Leistungsfähigkeit der Abteilung. In den Spielen zur Niedersächsischen Hockeymeisterschaft konnten sich alle gemeldeten Jugendmannschaften in den mittleren bis oberen Rängen behaupten, die weibliche A- und B-Jugend wurden jeweils Vizemeister. Damit konnte sich die weibliche A-Jugend für die Nord-Ost-Deutsche Meisterschaft qualifizieren, in der sie einen respektablen 6. Platz erkämpfte.

In den Spielen um den niedersächsischen Hockeypokal sah es ähnlich gut aus, die weibliche B-Jugend konnte sich hier in der Endrunde gegen die Mannschaften aus Bemerode und Mellendorf durchsetzen und den begehrten Pokal in das Vereinsheim im Westpark holen.

Auch Herren und Damen können mit den 2. und 3. Plätzen in ihren Klassen sicher zufrieden sein.

Eine bemerkenswerte Besonderheit lässt den MTV im Umfeld der anderen Hockeyclubs aus Niedersachsen und Bremen deutlich hervorstechen: Durch eine intensiv geförderte Unterstützung und Ausbildung von Schiedsrichtern hat die Abteilung aktuell über 30 aktive, zertifizierte Unparteiische für die unterschiedlichen Leistungsklassen und liefert damit einen großen Beitrag zur regelkonformen Durchführung des Spielbetriebs innerhalb des Niedersächsischen Hockeyverbandes.

Mittlerweile ist die Feldsaison gestartet, in der jetzt auch im Bereich der Männlichen A-Jugend und der B-Knaben Teams gemeldet wurden. Damit ist der MTV Braunschweig einer der wenigen Hockeyvereine Niedersachsens, die aus eigener Kraft in allen Altersklassen Teams im aktiven Spielbetrieb haben. Zudem rücken mehr und mehr Spielerinnen und Spieler in den Erwachsenenbereich auf und können dort entscheidende Impulse setzen. So konnte das erste Feldspiel der Damen mit 5:0 gewonnen werden.

Zusammenfassend kann man durch die kontinuierliche Arbeit der letzten Jahre und deren Fortsetzung in der Hockeyabteilung einer guten Zukunft entgegensehen. Bestärkt wird dieser Eindruck durch die engagierten Beiträge vieler junger Abteilungsmitglieder in allen Bereichen.

Robert Godding